
Prey, le 3 juillet 2020 

Projet de candidature Maire de Prey, par Damien Voltolini, Candidat. 

 

« Je vous propose ma candidature pour devenir le prochain Maire de Prey. 

Pour les élus qui ne me connaissant pas, j’habite le village depuis plus de 20 ans, Rue Charles 

de  Gaulle;  J’ai 55 ans, je suis marié, j’ai 2 grandes filles de 19 et 21 ans. Je travaille dans le 

Groupe La Poste, j’ai débuté ma carrière il y a 35 ans comme simple agent et aujourd’hui, 

après avoir occupé de nombreuses fonctions, je travaille sur le déploiement d’une démarche 

d’Expérience Client dans les points de vente de la région, sur un niveau de cadre supérieur. 

C’est  entre autre par ma persévérance, mon esprit de synthèse, mon sens de l’organisation 

et du traitement des priorités que j’ai réussi cette progression dans le monde du travail. 

Ces acquis professionnels, mais aussi mon expérience de la vie en général, complétés par 

davantage de temps libre que par le passé font que c’est le bon timing pour proposer ma 

candidature et me placer au service des habitants et du village. C’est un choix mûrement 

réfléchi, je suis déterminé à agir. 

Je conçois cet engagement sur une mandature et une seule, en quelque sorte comme un 

sprint : c’est ainsi que j’imagine la politique au XXI ° siècle ; concrètement, quelques mois 

pour s’approprier les dossiers en cours, puis le reste du mandat pour agir sans retenue et 

ensuite passer le flambeau. 

Le fil rouge de cette mandature sera la recherche du meilleur pour le village, sans 

orientation politique affichée, avec sérieux, pragmatisme, un pilotage serré des dossiers, le 

tout dans un contexte apaisé en évitant tout conflit d’intérêt.   

La tâche qui nous attend est importante : si je suis élu Maire, les dossiers seront travaillés en 

équipe, toutes et tous pourront s’investir dans leurs domaines de prédilection. Chacun 

pourra s’exprimer, donner son avis, argumenter, dans les Commissions et dans les Conseils 

Municipaux qui seront désormais mensuels (ou disons au moins 10 par an).  

Quelle gouvernance ? nous allons choisir dans quelques instants une équipe avec 1 Maire et 

3 Adjoints, puis lors du prochain Conseil les Présidents de Commissions. Pour répondre aux 

attentes des habitants, les 3 Adjoints doivent être issus des candidats élus dès le premier 

tour des élections : donc précisément Mr Grand et Kerbart et Mme Coget. Je serai ouvert sur 

les Présidents des Commissions.  

La proximité avec les concitoyens ou leur participation à nos décisions, doit être un des 

leviers de notre gouvernance, pour nous influencer et nous assurer que nous répondons à 

leurs exigences et à leurs attentes tout au long de notre mandat. 

Quelles actions ?  Durant ces premiers mois, nous continuerons les quelques projets en 

cours et consoliderons les bases notamment économiques et organisationnelles : ainsi, la 

première action sera sans doute de signer le recours contre la méthanisation qui a été votée 

par le Conseil Municipal en janvier dernier sans avoir été mise en oeuvre, nous réaliserons 

l’installation du City-Park dont le projet est déjà bien avancé, regarderons le principe d’un 

récupérateur d’eau au Stade de football . 



Nous ferons un point de situation avec le personnel communal en visant le meilleur équilibre 

possible à l’intérieur du tryptique suivant : qualité de vie au travail pour les agents / 

efficacité et gestion rigoureuse / satisfaction des habitants. 

Le leitmotiv budgétaire sera de rechercher des pistes d’économies, supprimer des dépenses 

inutiles afin d’avoir des marges de manœuvre pour de nouveaux projets. 

Nous travaillerons aussi sur un système de communication plus vertueux : en priorité un 

panneau d’information au centre du village et une refonte du site internet de la commune. 

Bien sûr la réussite de la prochaine rentrée scolaire sera l’une des priorités de cet été. 

Dans un second temps, nous viserons de nouveaux projets comme l’aménagement de 

l’espace gare, des nouvelle mobilité (voies vertes par exemple, mais pas que), et d’une 

manière générale, nous accompagneront au mieux de nos possibilités les habitants vers une 

démarche plus sobre en énergies  et en montrant si possible l’exemple dans nos pratiques et 

bâtiments communaux ;  tout cela en étant à l’affût de toutes les aides émanant des 

différents niveaux de l’état qui ne manqueront pas d’être injectées pour la relance 

économique du pays après cette crise 2020. Par exemple, au niveau de l’EPN , en 2019, 20 

communes du territoires ont bénéficié  pour plus de 450000 euros  d’aides diverses; rien 

pour Prey, idem l’année précédente. Donc, encore une fois, soyons à l’affut de toutes les 

aides et subventions disponibles 

Pour finir, si vous vous inscrivez dans ce projet, quel que soit votre team d’origine, votez 

pour moi. Je vous remercie ». 


